

# Ejército combate la guerrilla de Colombia

Bogotá, 10 octubre (AP). El ministro de Gobierno (Interior) Germán Zea Hernández, aseguró que las guerrillas urbanas y rurales "no convertirán a Colombia en otra Cuba".

"No pueden derrocar el régimen constitucional, ni a las fuerzas armadas, ni al deseo del pueblo de mantener las instituciones democráticas", dijo anoche el ministro en la Cámara de Representantes, durante un debate promovido por los tres solitarios congresistas del Partido Comunista, para tratar de detener la ofensiva de las fuerzas militares contra la principal guerrilla rural.

El ministro exhortó al Partido Comunista a que coopere con el gobierno en la campaña de pacificación, y "convenza a los alzados en armas para que se acojan a la amnistía".

Gilberto Vieira, secretario del Partido Comunista, pidió al gobierno, durante el debate, suspender las operaciones militares contra las autodenominadas "Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia" (FARC), en la región de "El Pato", en el sudoeste del país, donde la guerrilla comunista había instalado una verdadera "república independiente".

"Eso no va a ser posible, no se va a retirar la tropa", dijo Zea Hernández, y agregó: "Hay dos alternativas: o las guerrillas, mediante la ley de amnistía, se incorporan a la vida civil y democrática, o siguen provocando incendios, secuestros, asonadas, y asaltos. Estos son hechos crueles y reprobables y ante eso no puede cruzar".

Pasa a la página 49

## E.U.A. teme minas en el estrecho de Ormuz

Londres, Oct. 10 (UPI). Los asesores militares norteamericanos, preocupados de que la guerra irano-iraquí se extienda hasta el Golfo Pérsico antes de Navidad, están preparando planes para mantener el vital Estrecho de Ormuz libre de minas, dijeron hoy fuentes navales británicas.

"Solo se necesita que alguien diga que el Estrecho de Ormuz está minado para que todos los embarques de petróleo se detengan y un 40 por ciento de

las importaciones occidentales se pierda", dijeron fuentes de la Marina Real.

La Marina norteamericana ha reunido dos fuerzas operativas en el área, las que totalizan 33 navíos. Se han reunido con dos barcos de la Marina Real y una fuerza de trabajo australiana actualmente en Madrás, India, se unirá a ellas para realizar la secreta "operación Compass Beacon" en el Mar de Arabia, dijeron las fuentes.

## Libia apoya a Irán en el conflicto con Irak

Bagdad, Oct. 10 (AP). Las fuerzas iraquíes no avanzaban hoy en sus esfuerzos por tomar el puerto petrolero iraní de Khorramshahr, al tiempo que se intensificaban los ataques aéreos y Libia se constituía en el primer estado árabe en declarar su apoyo por Irán en el conflicto, según se informó.

El dirigente libio, coronel Moammar Khadafy, dijo que era "un deber islámico" para las otras naciones árabes apoyar a Irán, afirmó la agencia oficial noticiosa Jana,

según el comunicado, Khadafy, sostuvo que Irak era un prisionero de Estados Unidos en la guerra y añadió que "hemos decidido enfrentar a los Estados Unidos en el mundo árabe".

También se informó que Libia suministraba a Irán, grandes cantidades de armas y municiones.

Un conocido radioaficionado israelí dijo que interceptó mensajes de que los vuelos de suministros se iniciaron ayer, pero no pudo indicar si los vuelos continuaban hoy.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUESTRA. Bakoubiyah, Irak, octubre 10 (AP). Un soldado iraquí muestra municiones capturadas a tropas iraníes en la batalla de Khorramshahr.

## Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, 10 octubre (AP). La Bolsa de Valores cerró hoy en baja por segundo día consecutivo, tras una jornada de movimiento moderado caracterizada por altibajos.

Analistas opinaron que el panorama noticioso no contenía elementos que sacudieran el letargo que pesa sobre el Mercado en los últimos días.

El CITIBANK, cuya decisión de aumentar al 14 por ciento su tasa de interés preferencial la semana

Pasa a la página 25

## Carter firma Ley sobre el Estado Florida

Tallahasee, Florida, 10 Oct. (AP). El presidente Jimmy Carter firmó hoy una ley para reembolsar al estado de la Florida, que está indeciso en su apoyo a la reelección, parte del dinero que ha gastado en absorber a los refugiados cubanos.

Para destacar el hecho, Carter fue al moderno Capitolio y firmó la ley en presencia de legisladores y funcionarios del Estado.

Una vez más el pueblo norteamericano aceptó y dio nuevas esperanzas a otro grupo de gente que es-

Pasa a la página 22



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MINISTRO. Naciones Unidas, octubre 10 (AP). El ministro de Relaciones Exteriores de Bolivia, Javier Cerruto Calderón, habla en la sesión de las Naciones Unidas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESTRUCCION Beirut, octubre 10 (AP). Restos de las oficinas de la aerolínea jordana ALIA destruida hoy aquí por una bomba. Otra bomba estalló en las oficinas de la Iran Air, en atentados, aparentemente relacionados con la guerra entre Irán e Irak.

## Sismos dejan muertos y graves daños en Argelia

Argel, Argelia, octubre 10 (UPI). Dos fuertes terremotos sacudieron hoy la ciudad de Al-Asnam, destruyendo la mayor parte de los edificios y causando gran número de víctimas.

Se informó que los temblores fueron más fuertes que los del terremoto de 1954, en el que murieron 1.200 personas.

La radio oficial de Argelia dijo que Al-Asnam, ciudad de más de 100.000 habitantes a unos 160 kilómetros al sudoeste de la capital, quedó destruida en más de un 80 por ciento.

El presidente Bendjedid Chadli habló por la radio, y dijo que "hubo muchas víctimas y muchos daños".

La mayoría de las comunicaciones con la zona estaban cortadas y no había detalles inmediatos sobre el número de víctimas.

La radio pidió a los habitantes cada 15 minutos que mantuvieran la calma y que enviaran auxilio para las víctimas. Ordenó a todas las unidades militares del país presentarse a sus cuarteles para estar disponibles para las labores de rescate.

También se ordenó a los empleados del gobierno que regresen a sus puestos, a pesar de ser el día de descanso religioso de los musulmanes. La policía también fue colocada en estado de alerta.

Los terremotos fueron registrados en los aparatos sismográficos de varios países de Europa Occidental.

El primero, que se sintió poco después del mediodía, registró 7.5 en la escala de Richter, y el segundo, alcanzó 6.5, cuatro horas más tarde, con dos temblores más pequeños entre los dos grandes.

## Protestan elección de alcalde PRI de México

Camargo, México, octubre 10 (AP). Alrededor de 500 manifestantes ocuparon el edificio de la municipalidad aquí, en protesta por lo que dijeron fue una elección manipulada del nuevo alcalde, mientras éste prestaba juramento en una breve ceremonia efectuada en un cinematógrafo local.

Luego del acto, que tuvo lugar anoche en esta comunidad agrícola, miles de personas aplaudieron al nuevo alcalde, Primitivo Campos.

Los disidentes se apoderaron del Palacio Municipal el miércoles último, con el propósito de interrumpir la toma de juramento al nuevo funcionario, pero el Gobernador de Chihuahua, Oscar Ornelas, se rehusó a demorar el acto y sencillamente lo trasladó a otro sitio.

En una entrevista telefónica realizada ayer

por el periódico "El Paso Times", la portavoz de los disconformes, Luz Burrola, dijo que había mucha gente indignada por las tácticas electorarias del Partido Republicano Institucional (PRI en el poder).

Dijo que los afiliados al partido tienen poco que ver con la selección de candidatos, que en cargos públicos.

La señora Burrola dijo que el alcalde Campos fue seleccionado por el secretario de la Confederación de Trabajadores Mexicanos, el importante sindicato que forma parte del sistema del PRI.

La portavoz afirmó que los habitantes de Camargo, que expresaron su preferencia por el candidato del Partido Acción Nacional, Carlos Aguilar, hallaron el día de las elecciones que sus nombres habían sido eliminados de los padrones.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANALIZAN DAÑOS. Milwaukee, Wisconsin, octubre 10 (AP). Guardias de seguridad analizan los daños causados en la Arena Milwaukee luego que el público asistente a un

concierto de música "Rock" por el conjunto "Black Sabbath", realizado ayer, incurrió en violentos desórdenes. Alrededor de 200 concurrentes fueron llevados en custodia.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 24)